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Работа экспонировалась на выставке финалистов 11-й Международной 
Триеннале Эко-плаката «4-й БЛОК» в «ЕрмиловЦентр», г. Харьков, Украина 
(2021 г.); экспонировалась на республиканской выставке-продаже «Осенний 
салон» в Республиканской художественной галерее БСХ, г. Минск (2021 г.); 
экспонировалась в пространстве Certosa Graphic Village на выставке 
экологических и социальных плакатов, проводимой в рамках Milano Graphic 
Festival, г. Милан, Италия (2022 г.); экспонировалась на персональной выставке 
плакатов Павла Кашевского в галерее Белорусского союза дизайнеров (2022 г.).

The work was exhibited at the exhibition of the finalists of the 11th International 
Eco-Poster Triennial "4th BLOCK" in the Ermilov Center, Kharkov, Ukraine (2021); 
exhibited at the republican exhibition-sale "Autumn Salon" in the Republican Art 
Gallery of the Belarusian Union of Artists, Minsk (2021); exhibited at the Certosa 
Graphic Village at the Milano Graphic Festival Environmental and Social Poster 
Exhibition, Milan, Italy (2022); exhibited at the personal exhibition of posters by Pavel 
Kashevsky in the gallery of the Belarusian Union of Designers (2022).
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